

 Fecha
 Sección
 Página

 17.01.2009
 D.F.
 2

Mañana entra el frente número 25: Meteorológico

## Más frío y lluvia, la próxima semana

**Ayudan** a personas que viven en las zonas altas y a gente en situación de calle

as bajas temperaturas que afectan la mayor parte del país se mantendrán hasta la próxima semana y en el caso del valle de México descenderán a menos dos o menos tres grados centígrados, informó Martín Téllez, del Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

En entrevista detalló que continuará el frío intenso este fin de semana y la semana entrante, primero porque tenemos aire frío sobre el territorio nacional, con nublados básicamente en centro y sur, que no han permitido la entrada de calor, además de humedad.

Explicó que el próximo domingo probablemente se tenga la incursión del frente frío número 25, que vendrá acompañado de más aire frío, lo que mantendrá las actuales condiciones de temperatura hasta por lo menos el

próximo martes.

Indicó que en las zonas de valles, como la ciudad de México y Toluca las temperaturas podrían oscilar entre los dos y los tres grados, o menos dos, como en el caso de Toluca, pero en zonas serranas de estos mismo estados el termómetro podría caer hasta los menos dos o menos cinco grados.

La Secretaría de Protección Civil local informó que incre-

mentará sus recorridos de vigilancia como dió el control y golpeó una cam parte del programa Frío Invierno, Calor Humano en las zonas altas de la capital y para atender a gente en situación de calle.

dió el control y golpeó una cam berty color rojo, que volcó sobre finado del Metrobús. (Notimex)

El subsecretario de Protección Civil del DF,

Carlos Sainz Luna, señaló que se incrementó para este fin de semana el número de personas que participarán en los recorridos.

En entrevista, señalo que en coordinación con el Instituto de Asistencia e Integración Social (Iasis) se vigilarán los puntos en los que habitualmente se concentran las personas que viven en la vía pública.

Además, la policía capitalina recorrerá las zonas altas de Gustavo A. Madero, Magdalena Contreras, Cuajimalpa, Tlalpan y Álvaro Obregón para apoyar a las personas que presentan problemas en esta temporada.

Sainz Luna abundó que de igual forma se hacen recorridos en las inmediaciones de las centrales camioneras y de las estaciones del Metro, así de los mercados de la Merced y Ja-

maica para invitar a las personas a ser trasladadas a los diferentes albergues.

A su vez, el director del Iasis, César Cravioto indicó que la dependencia a su cargo cuenta con 15 albergues con una capacidad de mil 500 personas, además las delegaciones políticas tienen sus propios espacios para el traslado de las personas en situación de riesgo.

También se reportó que la lluvia que se registró durante la noche en la ciudad de México provocó la volcadura y choque de dos tráileres y un torton, cuyos conductores perdie-

Toluca, pero en zonas ron el control debido al pavimento resbaloso serranas de estos y exceso de velocidad. No hubo heridos.

Uno de los percances sucedió en avenida Revolución y calzada San Antonio, colonia San Pedro de los Pinos, delegación Alvaro Obregón. Y finalmente, en la avenida Insurgentes Sur, a la altura de la Torre de Rectoría, en Ciudad Universitaria, un camión tipo Torton que circulaba en el sentido sur-norte perdió el control y golpeó una camioneta Jeep Liberty color rojo, que volcó sobre el carril confinado del Metrobús. (Notimex)

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3 \$ 47460.91 Tam: 707 cm2 CGARCIAG



Fecha	Sección	Página
17.01.2009	D.F.	2



**ACCIDENTE** Un tráiler que transportaba 16 toneladas de limón, y que circulaba por Ermita Iztapalapa volcó al atravesar el paso a desnivel de Calzada de Tlalpan.



Fecha	Sección	Página
17.01.2009	D.F.	2



PARAGUAS Ayer los capitalinos tuvieron otro día de bajas temperaturas.



En algunas delegaciones dieron apoyo a los "sin techo"

**078.** 2009.01.17